

ワンニャン通信 38

担当：中島



こんにちは。今年の記録的な猛暑も過ぎ去り、秋らしくなってきましたね。今年の夏は、うちの犬も毎日、毎日ハアハアとバテ気味でしたが、最近は心地よい寝息に変わり、ぐっすり眠れるようになりました(ー_ー)♪

唐津の10月といえば来月に迫った、おくんちの準備に追われる方もいらっしゃるのではないかでしょうか？私は夜に聞こえてくるお囃子の練習の音で1年の早さに感慨深くなってしまいます……。

今月は外耳炎という耳の病気についてです。かなり多く見られる病気で、気づかれずに発見が遅れることもしばしば。もしかしたら、あなたのワンちゃん、ネコちゃんも耳をめくってみれば……？？



症状

写真のように、この部分が赤く腫れ、炎症を起こします。



正常な耳



外耳炎を起こしている耳

赤く腫れ、ひどい場合は耳道が塞がっています。



耳掃除をしてみるとクリーム色や黒色など独特なにおいのする耳垢が出てくるよ。



頭をよく振ります。
足で耳を引っ搔きます。
首を傾けています。
触ろうとすると嫌がって噛もうとします。
臭いにおいがするようになります。



臭い臭い！って・・・。
においの原因は耳なのに！



かゆくて、かゆくて、たまんないよ！
血が出るほど搔いちゃった。

痛いのに何で触るの！
やめてよ！！



原因

耳に溜まった耳垢に細菌や酵母が繁殖する。
異物によるもの。
アトピー体質。
耳カイセンの寄生によるもの。
耳掃除をした時に耳道を傷つけてしまう。
→耳掃除をしそぎない。
……などなど、原因は様々です。



脂漏体质の犬、耳の中の毛が多い犬、垂れ耳の犬は通気が悪いので、細菌や酵母の繁殖が起こりやすいんだよ。
だから外耳炎になりやすいんだ！

治療

原因に合わせた点耳薬を点耳します。ひどいときには飲み薬も併用します。

クチュ
クチュ



耳を振らない用に、耳の端を持って下さい。



耳道に繋がる手前の穴に入れて下さい。



耳の根元を優しく揉んで下さい。



僕たちの異常を知らせるサインに、少しでも早く気づく事が1番大事だよ！もっとひどい状態になる中耳炎は、すごく治りにくい、やっかいな病気なんだ。そうなる前に、少しでもおかしいかな！？と思ったら病院に連れてってね。